

Miguel Díaz-Canel se prononce pour l'utilisation rationnelle des ressources pendant l'été



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est prononcé à La Havane pour l'utilisation rationnelle des ressources pendant l'été afin de garantir une bonne période de grandes vacances aux familles cubaines.

Au cours d'une réunion consacrée à l'analyse du programme estival de loisirs, Miguel Díaz-Canel a mis l'accent sur l'importance des efforts visant à réduire la consommation d'électricité.

Il a encouragé les responsables du secteur à travailler avec intelligence. Il a assuré qu'il y a bon nombre de problèmes à résoudre, malgré le bon départ du programme il y a quinze jours.

Le président cubain a plaidé pour la création d'espaces de loisirs pour les enfants, les adolescents, les jeunes et la famille en général.

Il a également lancé un appel à la qualité des services pour la satisfaction de la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196503-miguel-diaz-canel-se-prononce-pour-lutilisation-rationnelle-des-ressources-pendant-lete>



Radio Habana Cuba